

自分たちで育てた大豆とお米を使ってポン菓子作り!



2月6日(月)、西吉富小学校の3年生23名と5年生18名は、JA福岡豊築の青壮年部の方々の指導を受け、大豆と米でポン菓子作りを行いました。

この取り組みは、子どもたちが自ら育てた大豆や米を使うことで、普段食べているお米の大切さを知ることや、農業に対する関心を深めることができます。今年で3年目です。

子どもたちは、白い煙と大きな爆発音のなか、お米が何倍にも膨らんでいる様子に驚くとともに自分たちが育てた作物がおいしいお菓子に変身したことに興奮していました。

出来上がったポン菓子は、他の学年の子どもたちや総合的な学習の時間や登下校の見守り活動で日頃お世話になっている方々にお礼のお手紙といっしょにプレゼントしました。

京築ブロック新年カルタ大会 上毛町低学年チーム「真ドラゴン」「カルタ侍」が入賞!

2月19日(日)、第28回京築ブロック新年カルタ大会が苅田町総合福祉会館で開催されました。京築地域の各市町から高学年19チーム103名、低学年17チーム89名が参加し、熱戦が繰り広げられました。

上毛町からは、高学年2チーム、低学年3チームが参加し、低学年の部で「真ドラゴン」「カルタ侍」の2チームが予選を勝ち上がり、上位8チームに入賞しました。

◎参加チーム

【高学年の部】カルタクイーンズ、カルタキッズ

【低学年の部】真ドラゴン、ファイヤードラゴン、カルタ侍



第2回上毛町文化協会芸能発表会

2月26日(日)、げんきの杜において、第2回上毛町文化協会芸能発表会が開催されました。カラオケ、エアロビクスや舞踊など文化協会会員の芸能部44組の多彩なステージが繰り広げられました。子どもたちの元気あふれる演技や大人たちの見ごたえのある舞台に観客から盛大な拍手が送られました。



九州電力からのお願い

カラスや、カラスの巣が高圧線に接触すると、停電の原因になります。

皆さまのお住まいの地域で、電柱にカラスの巣を見かけたら、最寄の九州電力までお電話ください。
停電事故の未然防止にご協力をお願いします。

九州電力(株)行橋営業所 フリーダイヤル 0120-986-103



部活 CHIKUJYO-HIGASHI News!

築上東中学校バレー部

第30回福岡県中学校新人バレー部大会 優勝

第12回福岡県中学校バレー部選抜優勝大会

兼アシックスカップ九州中学校バレー部選抜優勝大会予選会 優勝



1月28日(土)29日(日)かすやドーム、春日中学校にて新人バレー部大会が開催されました。この大会には県内各地から16チームが出場し、決勝戦では筑豊地区代表の碓井中学校との熱戦の末、2-0で勝ち、優勝しました。

また、2月11日(土)12日(日)うきはアリーナにてアシックスカップ予選会が開催されました。この大会には県内各地から22チームが出場し、予選を勝ち残った4チームによるリーグ戦を行いました。保護者、地域の方からの応援を背に、チームの力と粘りを發揮し、優勝することができました。その結果、福岡県代表として第29回九州バレー部選抜優勝大会の出場権を得ることができました。

築上東中学校卓球部

第29回福岡県中学校新人卓球大会 準優勝



2月4日(土)博多体育館にて新人卓球大会が開催され、福岡県内各地から18チームが出場しました。

予選リーグを1位で勝ち上がり、決勝トーナメントも順調に勝ち進み決勝戦に進出しました。決勝戦では、強豪の瀬高中学校と対戦し、負けてしまいましたが、準優勝というすばらしい成績を収めました。